

MIST学会 会員各位

初秋の候、MIST学会の先生方におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
この度、2022年9月17日、第10回九州MIST研究会を開催いたしましたので、ご報告させていただきます。

台風14号の接近のため直前で開催が危ぶまれましたが、無事に台風上陸直前に開催をすることができました。

開催にご尽力とご協力いただきました、九州MIST研究会幹事の先生方、共催メーカーのアムジェン社、アステラス社に感謝いたします。

一般演題では、ME-ELIF、TSCP、VR技術等のご発表をいただき、MIST後進国の九州に新しい風を吹かしていただきました。

特別講演では、北里研究所病院の日方智宏先生と、高岡市民病院の中野正人先生に遠方よりお越しいただきました。

骨粗鬆症を伴う脊椎に対する治療戦略について、術前からの骨粗鬆症対策、手術戦略、合併症対策等、非常にわかりやすくご講演いただきました。

台風の九州上陸直前であったため、お二人とも博多の夜を楽しまずに飛行機でお帰りになられたのが残念です。

今後も、九州MIST研究会が有意義な会となるよう尽力しますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



第10回九州MIST研究会 当番幹事
大分整形外科病院
井口 洋平